



Festival International de la Bande Dessinée d'Angoulême

publié le 30/01/2024

Les 5è2 et les 5è4 à la découverte du neuvième art

Descriptif :

Jeudi 25 janvier, les élèves de 5è2 et de 5è4 ont pris le train direction Angoulême pour visiter le 51è Festival International de la Bande Dessinée. Découvrez ici les photos de leur journée

Les élèves accompagnés de Mmes Senave, Beauchet, Javaugue et de M. Lochon se sont rendus à Angoulême pour une journée riche en découvertes !

Au programme : des expositions, une belle rencontre fortuite, des kilomètres à pieds et de bandes dessinées bien sûr ! Quartier Manga, Vaisseau Moebius, quartier jeunesse, Monde des bulles... Le festival d'Angoulême n'a plus de secrets pour les 5è2 et les 5è4 !

Portfolio

